

Argelia pide a la ONU buscar solución al conflicto saharauí



La Habana, 25 oct (RHC) El canciller de Argelia, Ramtán Lamamra, exhortó a la ONU a continuar sus esfuerzos para encontrar una solución justa y duradera al conflicto por la ocupación marroquí del Sahara Occidental.

El ministro de Asuntos Exteriores y de Cooperación Internacional subrayó que el organismo mundial tiene la obligación de priorizar cuestiones pendientes durante décadas como la situación de ese territorio, invadido por Marruecos tras la retirada en 1975 de España como anterior potencia ocupante (desde 1884), añadió la fuente.

Los vientos de liberación y descolonización en África facilitaron a todos sus pueblos la posibilidad de la independencia, con la excepción del saharauí, que todavía está pendiente del cumplimiento de las resoluciones de la ONU en la organización de un referéndum de autodeterminación, destacó el canciller.

Según Lamamra se prolonga la convocatoria a esa consulta popular, prometida por la organización mundial en 1991 y asumida hoy día por la Unión Africana y la comunidad internacional.



Radio Habana Cuba